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Question orale 

 
Embellir nos villages 
On exprime beaucoup de choses avec des fleurs. Dans les villages, l’accueil, la convivialité, la 
beauté et la qualité de vie s’expriment avec des fleurs à la belle saison, cela tant pour les habitants 
que pour les gens de passage. 
Sans vouloir ni jalouser ni concurrencer les villages alsaciens, pourquoi donc aucune fleur n’orne 
nos villages cette année, déjà qu’il n’y en avait pas beaucoup les années passées ? Malgré d’autres 
projets d’embellissement, n’est-ce pas le rôle d’une commune de prévoir quelques deniers dans 
son budget de fonctionnement et quelques heures de ses voyers pour embellir nos rues et places 
principales ? Ou alors serait-ce le signe d’une politique d’austérité inavouée avec des économies de 
bouts de chandelles ? 
Je remercie le Conseil communal pour sa réponse. 
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